

Alès – Travaux d'aménagement de voirie route d'Uzès

Le 17 février prochain, des travaux d'aménagement de voirie vont débuter route d'Uzès, à Alès, sur la portion de route située entre le rond-point du Pont-du-Gard (rocade) et celui proche du magasin Décathlon.

Les travaux, qui dureront jusqu'à la fin du mois d'avril, consisteront à :

- > la mise en place d'un nouveau revêtement,
- > la création d'espace vert,
- > la création de bandes cyclables,
- > la création de trottoirs,
- > la création d'une petite zone de stationnement pour favoriser la rotation proche des commerces.

Maitrise d'ouvrage : Ville d'Alès

Les conditions de circulation pendant la phase de travaux seront les suivantes :

- > double-sens conservé la plupart du temps,
- > mise en place, à certains moments du chantier, d'un seul sens de circulation (celui entrant dans la ville, rocade > centre-ville sera conservé), les véhicules souhaitant accéder à la rocade seront déviés vers l'avenue des Maladreries ou vers le chemin de Parenove,
- > les deux ronds-points ne seront pas affectés par les travaux d'aménagement.